

Kanagawa East
Rotary Club



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2023-2024年度 第32週報 No. 2254 2024年(令和6年)3月15日 第2254回 例会記録 3月22日発行

本日〈3月22日〉のプログラム

- ◆斎唱 「手に手つないで」
- ◆献立 洋食
- ◆卓話 「ぶらりユーラシア」
列車を乗り継ぎ大陸横断、72歳旅
大木 茂様
(紹介者 茂木 知子 会員)



輝かしい陽春の訪れ

司会 角野 弘幸 副幹事

会長報告 田中龍太郎 会長

- ・3月度定例理事会報告

点鐘 田中龍太郎 会長

誕生日祝 田中龍太郎 会員(3月18日)



斎唱 「それでこそロータリー」
ソングリーダー 天野 公史 会員

四つのテスト 古澤 一憲 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

2023-2024年度 RI会長 ゴードン R. マッキナリー



世界に希望を生み出そう

第2590地区 ガバナー 樋口 明

会長	田中 龍太郎	会計	渡辺 好史
会長エレクト	田口 健太郎	副会計	渡邊 淳
副会長	友添辰哉	S A A	河野 明光
副会長	月山 勇	副 S A A	馬場 佳子
幹事	加野 亮一	副 S A A	天野 公史
副幹事	角野 弘幸	クラブ会報	金森 欣一

結婚記念日祝

山本 登 会員（3月13日）

金森 欣一 会員（3月20日）

**出席報告**

西山 潔 出席委員長

会員総数	50名	(30+20)名	
出席会員数	34名	(20+14)名	
出席率		77.27%	
ゲスト	0名	ビジター	0名
前回補正後	91.11%	前々回補正後	86.36%

スマイルボックス

天野 公史 副SAA

田中龍太郎君 ①誕生日祝い、ありがとうございます。②河邊さん、本日の卓話、よろしくお願ひ致します。③昨日の当クラブゴルフコンペ参加の皆様、お疲れ様でした。白鳥さん、加藤さん、幹事ありがとうございました。

山本 登君 結婚祝い、ありがとうございます。

金森欣一君 ①結婚祝い、ありがとうございます。31年目になります。②河邊さん、本日のイニシエーションスピーチ、楽しみです。

吉田隆男君 河邊さん、イニシエーションスピーチ楽しみですね。

月山 勇君 昨日のゴルフコンペでは、白鳥さん、加藤さん、大変お世話になりました。参加の皆様、お疲れ様でした。

河野明光君 河邊さん、本日の卓話、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

加藤仁昭君 昨日のゴルフコンペ参加の皆様、お疲れ様でした。北村さん、優勝おめでとうございます。

飯田泰之君 河邊さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

植田清司君 桜、もうすぐ開花！河邊さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

山田正憲君 河邊さん、イニシエーションスピーチ頑張って下さい。

白鳥厚夫君 昨日はゴルフ同好会参加の皆様、たくさんたいてお疲れ様でした。私もバンカーでなかなか出れず、疲れました。

加野亮一君 河邊さん、楽しみです。2回に渡ってやってもらって良いですよ！

西山 潔君 河邊さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しめにしています。

友添辰哉君 河邊さん、イニシエーションスピーチ頑張って下さい。今度ゴルフやりましょうね！

岡部雄一郎君 昨日のゴルフコンペ参加の皆様、お疲れ様でした。加藤さん、白鳥さん、段取りありがとうございました。大輔さん、優勝おめでとうございます！

角野弘幸君 ①ゴルフコンペ参加の皆様、お疲れ様でした。幹事の白鳥さん、加藤さん、ありがとうございました。②河邊さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。

清水茂夫君 ①河邊さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみです！②春の家族会、行先が決定しました。横須賀の軍港巡りとマホロバにて温泉にも入れます。5月26日（日）です。皆さんの参加、お待ちしています！

北村大輔君 昨日はゴルフ同好会お疲れ様でした。

河邊拓巳君 昨日はゴルフ同好会に参加させて頂きました。スコアはともかく、楽しかったです。帰り道に練習場で400球打ちました。

尾身康彦君 ①昨日、ゴルフコンペご苦労様でした。3バーディー、スコアダメダメ！②河邊さん、本日頑張れ！

天野公史君 ①暖かい日が続きそうです。春本番楽しみです。②河邊さん、イニシエーション楽しみです

3月15日	21件	45,000円
本年度累計		1,363,951円
年度目標進捗状況		- 18 %

イニシエーションスピーチ

河邊 拓巳 会員



河邊と申します。私、去年の8月に赤堀様のご紹介で入会させて頂きました。

本日は自己紹介をさせて頂ければと思っております。

まずプロフィールですが、1987年6月25日生まれの36才です。現在は横浜市南区の庚台 京浜急行線の南太田駅のそばで暮らしております。家族は、妻、長男12才、長女9才の4人家族で御座います。趣味はゴルフ弱いのですがお酒です。

次に生い立ちですが、私には見た目通り立派な学歴も自慢できる経歴も御座いませんので、本当はここから昨今の話まで順をとばそうと思っておりましたが、それだと30分持ちませんので、そのことを先輩方にご相談させて頂いたところ、とても勇気でのるお言葉を数々いただきました。ですので今日は恥を忍んでお話ししますので、笑い話として聞いて頂ければと思います。

横浜生まれのはまっこです、横浜の南区弘明寺にあります弘明寺商店街の近くで育ちました。父親が祖父の代から続く設備工事業を営んでおりまして、弟が一人の4人家族でしたが、羽陽曲折ありまして、18歳まで母親変わりとして祖母に育ててもらいました。小学生の6年間サッカーと空手をやっており、特に空手は当時K1選手のアンディーフグに憧れて頑張っておりました。その後、地元の中学校へ入学後はサッカーを引き続きやっておりまして、スポーツが好きな少年だったと記憶しております。

私、最終学歴が高校卒業となります。はじめは高校にも行かないつもりだったのですが、祖母に説得され無理やり地元の高校へ通うことになりました。色々ありましたが、なんとか高校を無事卒業後、すぐに家をでて、今の嫁と暮らすことになります。

次に社会人経歴になりますが、保土ヶ谷区にあるトヨタグループを主にクライアントとした空調設備、給排水設備業の会社へ就職致します。そのメンテナンス部署に配属され、空調機や給排水設備のメンテナンス業務として実際に現場で作業を行っておりました。その社長がとても素晴らしい方でして色々と教えて下さり、今でもお付き合いを頂いている恩師で御座います。ただ、当時は現場監督になりたいとの思いがあり2年程度で退社を致します。

その後、結婚を機に現在と同じ業種である建設業の店舗内装の新築、リフォームをメインとした会社へ就職します。事務所は白幡向町3-9です、東横線の白楽駅から妙蓮寺駅の間にありました。20才の頃から32才頃まで勤めていたので、この会社には約12年間お世話になりました。私はこちらの会社で店舗の設計や現場監理、積算（見積）といった業務を行っておりました。樋口ガバナーが当時営んでいた建材屋さんに資材を納品して頂いたり、お世話になっていた記憶があります。色々なつらい経験もありましたが現場経験、幅広い業務と数多くの実績を経験させて頂きました。ですが、こちらの会社のメインのクライアントが飲食チェーン、航空会社、アパレルと大きく分けてこの3業種でしたので、その後に起きたコロナの影響で、出店計画の見合わせや工事の延期が発生したことや社内事情が重なり2020年の8月に解散、翌2月に廃業という運びになってしまいました。

その後、私はそれを機に独立をするのですが、創業者の前会長とは未だに相談事をしたり精神的に助けて頂いている存在で御座います。

次に現在の事業紹介になりますが、2020年11月に個人事業として開業、2021年8月に株式会社ソエルプランニングとして

法人成をしました。事務所は神奈川区白楽6-5 東急線の白楽駅徒歩1分で御座います。前社が神奈川区だったのでなじみもあり、交通の便が良いことから白楽を拠点にしました。

開業当初はコロナ禍で建築業界も不況でしたので中々厳しかった記憶が御座いますが、現在では素敵なご縁を頂き、多様なクライアントから継続的にお取引を頂いております。

事業内容は建設業となります。弊社で主に行っているのが建設業の中でも小規模な内装業と言われている、建物の中の空間を作ったり、リフォームしたりという職種になります。

まずスケルトンの状態からクライアントが出店したいお店造りが可能な物件かどうかを居室の大きさ、設備を踏まえ調査を行い、設計図を作成した上で協力業者を手配して、実際にクライアントの要望を具現化することをトータルでお手伝いさせて頂いており、お客様に喜んでいただけるものであれば、どんな小さな案件でも受注しております。まだまだ歴の浅い会社ですので、社員一同精進して頑張っております。

最後にはなりますが、今回イニシエーションスピーチの機会を頂いたことを本当に感謝しています。なぜなら、お話しをする内容を考えていた時に人生の振り返りをする事が出来まして、改めて自分の不甲斐なさに気づけましたし、現在生活を送っているのは私の人生に携わって頂いた方々のお陰だと深く痛感する事が出来ました。見守ってくれた誰か一人でも掛けていたら私はここに居ないんだなと素直に感謝致します。

また、ロータリーに入会するきっかけも仕事が無い時期に毎月お誘い頂いていたゴルフのコンペにいらっしゃったロータリーアンの方々とのご縁です。

神奈川東ロータリークラブに入会させて頂き約半年が経ちますが、やさしい先輩方のご厚意に大変感謝しております。

まだまだ未熟では御座いますが、このご縁に感謝して精進してまいりますので、皆様今後とも宜しくお願い申し上げます。

クラブ会員の広場

米山獎学生 リ・シンウさん送別会開催

カウンセラー 茂木 知子

～おじさま達は美人に弱い～13人の会員の方々が李さんのために、参加して下さいました。李さんは神奈川東RCの会員の皆様の暖かいご支援により、無事修士課程を修了し、日本でアニメ関係の仕事につきたいと就活しています。会員より、この会は送別ではなく新たな神奈川東RCとの絆の始まりの会であると言葉が送られました。折々の会合に顔を出したり、50周年の記念の大会にも是非協力してほしいとの希望が伝えられました。また、吉田PPがクリスタルと引き合わせてくれることとなりました。日本のアニメ事情や日本で働くことなどについて、クリスタルから伝えてもらうこととなりました。RCならではの、人間関係、交友関係のなせる業ではないでしょうか。吉田PPには李さんともども感謝致します。

今後、会員の皆様が日本の社会で活躍する李さんと再会できるようになることを祈っています。



『チョイ悪おやじの一人旅』

矢野 修二

今回は、ちょっと足を伸ばし、大阪から高速道路で約1時間滋賀県東近江市山上町の県道508号沿いを走っていたら、変わった風景に出会いました。

この風景を見に行った訳ではありませんが、出会ってしまいました。

ゆっくりご覧ください。すべてかかしです。

旅は感動の塊です。旅に出ましょう。サクラも咲き始めました。春です。心わくわく、心豊かになりますよ。



◎3月29日（金） 休会

次回〈4月5日〉の予定

クラブフォーラム（クラブ奉仕）
テーマ「今後の国際奉仕について」